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Local: Sala de Reuniões da Reitoria       Modo: videoconferencia 
Portarias Originais: nº 823 e 1615/2017 
Participantes : Douglas Schorr, técnico-administrativo; Eliane Cristina da Silva Nascimento, Câmpus AP; Irapuan Santos, docente; 
Jackson Paulo Bonaldo, Câmpus CM; José Marcos Marcassi Rodrigues, técnico-administrativo; José Ricardo Galvão, Câmpus PG; 
Laércio Ricardo Sartor, Câmpus DV; Walter L. Miklos representando Neusa Nogas Tocha, docente; Sheila Regina Oro, Câmpus FB; 
Sirlei Dias Teixeira, Câmpus PB e Vanessa Bueno da Silva, Câmpus SH.  
Justificaram ausência: Adriana Maria Wan Stadnik, docente; Alvaro Peixoto de Alencar Neto; Aurea Maria Noronha de Melo, 
técnico-administrativo; Janete Hruschka-Câmpus LD, Rejane Cioli, discente, Ricardo Vinicius Bubna Biscaia, Câmpus GP; Thasiana 
Maria Kukolj da Luz. João Luiz Rodrigues Biscaia, sociedade civil; José Carlos Gabardo, sociedade civil; Remi Stelmach, sociedade civil 
Ausentes: Adriane Carla Anastácio da Silva, Câmpus CP; Anilton Oliveira da Silva, Câmpus TD; Clarissa Carvalho Chevalier, discente; 
Edward Kavanagh, Câmpus MD;  Elis Regina Weiss, discente. 

 

 

 
Relato da Reunião  

Profª Hilda, Presidente da CPA deu as Boas Vindas aos participantes e iniciou discorrendo sobre os 
resultados da Pesquisa CPA enviadas pelas CPA de Câmpus. Na sequência notificou do preenchimento do 
formulário e-MEC para Recredenciamento do Ensino à Distância-EAD. Mencionou também do 
encaminhamento que será feito, do material (compilação) para preenchimento/checagem/complementação 
das informações do EAD, preenchidas no formulário para recredenciamento. Solicitada providência na 
preparação das pastas com documentação dos Professores pois a data da Avaliação não é sabida/prevista. 
Solicitado ainda que sejam indicadas ações a serem implementadas (via PDI). Também foi comentado sobre 
a Resolução PROGRAD sobre EAD nas Disciplinas Presenciais (20% da carga) e da possibilidade de se 
ofertar disciplina por EAD na Graduação. 

Na sequência discorreu sobre notas obtidas nas avaliações de Curso no ano de 2017 onde obteve-se cinco 
notas 5 e quatro notas 4, também foi solicitado a elaboração de tabela com Pontos de melhoria, Pontos de 
destaque na avaliação, Ações de melhoria sugeridas e Ações de melhoria já implementadas pelo Campus a 
partir dos relatórios das Comissões. 

Dando continuidade passou a apresentar o Sistema de avaliação EAD aprovado no Seminário de Educação 
à Distância, O formulário de avaliação do docente pelo discente é mais amplo que o formulário já 
institucionalizado para o ensino presencial. Apresentou-se os formulários para avaliação de tutores com 
ponderação sobre as diferenças, quanto a avaliação do Tutor Presencial e à distância que possuem papéis e 
responsabilidades distintas. 

Será enviado apresentação para todos e em seguida abriu-se a palavra aos participantes: Eliane-AP- relatou 
ações (relatório, avaliações). Sirlei-PB-solicitou questionário para uso em Reunião de Planejamento 
Pedagógico e melhora da devolutiva. Jakson-CM-relato reunião da CPA-CM em novembro; Acesso a dados 
de avaliação uso e liberação; Problema devolutiva, manuais de orientação e treinamento de Chefes de 
Departamento, Coordenadores de Curso e Administrativos. Laércio-DV-Pediu relatórios de Apucarana. 
Eliane de Apucarana encaminhará relatórios a todos. Nada mais havendo a se tratar encerrou-se a Reunião 
às 11h05min. 

  
José Marcos Marcassi Rodrigues Hilda Alberton de Carvalho 
Secretário “ad hoc” Presidente 
  

 

  


